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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Wie viele Studierende gibt es momentan an der Musikakademie Kassel und wie setzt sich 
diese Zahl in Bezug auf Herkunftsländer zusammen? 

 
Nach Beantwortung durch Herrn Dr. Gries, Leiter Musikakademie, erklärt Vorsitzende 
Fürsch die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ruth Fürsch Edith Schneider 
Vorsitzende  Schriftführerin 




